
令和４年度志木市町内会連合会第８回役員会議事要録

◇ 日 時 令和４年１２月２２日（木）１５時００分～１６時３０分

◇ 場 所 市役所２階 中会議室２－１

◇ 出席者 会 長 竹 前 榮 二

副会長 髙橋 敏次郎、菊 原 英 之、関 根 正 男

監 事 宮 下 博、嘉 永 秀 恒

会 計 高 橋 貫

◇ 事務局市民活動推進課

課 長 佐野由美子

主 査 小 山 貴 行

主 任 古門由美子

主事補 細 田 詩 織

１．会長挨拶

省略

２．議事

（１）第７回役員会議事要録（案）について

承認した。

（２）ワーキンググループについて

広報・町内会長会議グループより、連合会規約改正案について以下３点の

提議があった。

① 第９条について

→承認した。

② 第１３条５項について

→承認した。

③ 第１４条３項について

→承認した。

（３）来年度事業について

・平成３０年度、令和元年度の町内会連合会事業一覧によりコロナ禍以前

の事業内容を確認した。

→次年度の事業スケジュール表の作成した方が良いのではないかとの意

見があった。

・新型コロナウイルス感染症による行動制限が解除されない限り、バス

移動を伴う県外視察研修の開催は難しいのではないかという意見があ

った。

→基本的には令和元年度と同様の事業を実施することとし、新型コロ

ナウイルス感染症の感染状況などに応じて、実施可否を判断するこ



ととした。

（４）講演会について

・令和５年２月９日（木）の午後に市民会館パルシティホールで開催する。

・次回の役員会で役員の役割分担等を決める。

（５）第２回町内会長会議について

・令和５年３月１２日（日）の午前１０時から、市民会館２階２０３・２

０４・２０５会議室で開催する。

・今回は質疑応答も含め、例年どおり実施する。

・事務局が現在実施している「コロナ禍における町内会活動等の運営に関

するアンケート調査」の集計結果を発表する。

・１、２月の役員会において役割分担等を決める。

（６）町内会連合会補助金について

事務局より、令和４年度志木市町内会連合会補助金と支出見込みが示され、

今年度の返還額は１，４３３，０００円となることの報告があった。返還

理由は、新型コロナウイルス感染症による事業計画の変更である。なお、

今年度は市内講演会、第２回町内会長会議を実施予定であることから、昨

年度より返還額が少なくなっている。

→承認した。

（７）その他

①「コロナ禍における町内会活動等の運営に関するアンケート調査」につ

いて

・コロナ禍で各町内会の事業が中止や変更となっていることから、市と

して状況を確認するものであり、現在市民活動推進課で各町内会長に

直接依頼をしている旨を説明した。集計結果を第２回町内会長会議に

て報告する。

② 「町内会サロン活動のご案内」について

・志木市町内会コミュニティふれあいサロン事業を利用している町内会

の活動例を示し、他の各町内会に利用を推進するものである。現在町

内会で行われている活動についても補助金の対象となることから、利

用をご検討いただきたい旨を説明した。

３．次回の役員会について

令和５年１月１７日（火）１３時３０分開催予定とした。

４．閉会

以上


